

Begeisterte Kinder sprechen über Music4Kidz

07.04.2016



Bis zum 10. April ist es auf dem Messegelände in Frankfurt etwas lauter als sonst im ganzen Jahr. Die Musikmesse bringt die internationale Musik- und Eventbranchen zusammen. Aber auch der Endverbraucher ist an allen Tagen herzlich willkommen und kann schauen, was die Musikinstrumenten-Hersteller zu bieten haben. Und der Nachwuchs soll besonders mit der Messe angesprochen werden. Ein großes Highlight hier: die Mitmachausstellung "Musik4Kidz". Eine Halle voller Instrumente, die die Kleinen nach Lust und Laune ausprobieren können. Wie ihnen das gefällt? Wir haben einmal nachgefragt.

Hinweis: Es stehen auch ein O-Ton-Paket vom Musik4Kidz-Organisator und eine Collage mit den Klängen der Instrumente zum Download bereit.

Anmoderation:

Bis zum 10. April ist es auf dem Messegelände in Frankfurt etwas lauter als sonst im ganzen Jahr. Die Musikmesse bringt die internationale Musik- und Eventbranchen zusammen. Aber auch der Endverbraucher ist an allen Tagen herzlich willkommen und kann schauen, was die Musikinstrumenten-Hersteller zu bieten haben. Und der Nachwuchs soll besonders mit der Messe angesprochen werden. Ein großes Highlight hier: die Mitmachausstellung "Musik4Kidz". Eine Halle voller Instrumente, die die Kleinen nach Lust und Laune ausprobieren können. Wie ihnen das gefällt? Reporter Tim Kuchenbecker hat einmal nachgefragt.